



PAN se opone a reformas legales que consolidan autoritarismo, afirma Jorge Romero

Jorge Romero del PAN se opone firmemente a las reformas de la Ley de Amparo y Ley de Amnistía, calificándolas de "regresivas y autoritarias".



CDMX a 24 de abril, 2024.- Jorge Romero Herrera, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, ha expresado una firme oposición a las próximas reformas de la Ley de Amparo y la Ley de Amnistía, argumentando que son medidas regresivas que podrían fortalecer el autoritarismo en México. En una reciente conferencia de prensa, Romero delineó las preocupaciones de su partido sobre estas reformas, que se discutirán en el pleno del Congreso.

<https://mayacomunicacion.com.mx/pan-se-opone-a-reformas-legales-que-consolidan-autoritarismo-afirma-jorge-romero/>